



Senioren ein Ständchen gesungen

BODENWÖHR. Zum festen Programm des Männergesangvereins gehört die Gottesdienst-Gestaltung im Brucker Seniorenheim. Mit diesem Auftritt will man den Mitbürgern eine Freude bereiten, und zum anderen verbringen dort auch etliche Bodenwöhrer ihren Lebensabend. Nach dem Gottesdienst haben die Sänger vor dem Kirchenraum noch einige weltliche Lieder ge-

sungen, wie „La Morettina“ oder den „Bajazzo“ und zum Schluss das Vereinslied. Barbara Ulmer, der Gattin des schon verstorbenen Sangesbruders Heinz Ulmer, hat der Chor ein Ständchen gesungen, weil sie Geburtstag hatte. Anschließend wurden die Sänger von Heimleiterin Frau Forster und Pfarrer Brunner auf ein Glas Sekt eingeladen. *(tgl)*